

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

S. Ém. le cardinal Mercier à Québec. — La ville de Québec avait l'honneur de recevoir, le 1er et le 2 novembre courant, S. Ém. le cardinal Mercier, primat de Belgique. Un changement d'itinéraire par suite de la grève des débardeurs de New-York avait fait avancer sa visite d'une journée, et, en conséquence, le programme que nous avons publié dans notre numéro du 23 octobre dernier, a été quelque peu modifié.

S. Ém. le cardinal Mercier est arrivé à Québec à 6.30 hres, samedi matin, par le convoi du C. P. R. L'illustre visiteur fut reçu à la gare par Sa Grandeur Mgr Roy, auxiliaire à Québec, sir Lomer Gouin, premier ministre de la Province, et Son Honneur le maire Lavigueur. Son Éminence s'est rendue immédiatement au palais cardinalice où Elle a célébré la messe.

A 10.30 hres, Son Éminence le cardinal Mercier assista à la grand'messe de la Basilique. Il s'est rendu processionnellement du palais cardinalice au chœur en faisant le tour de l'église débordant de fidèles. Il fermait, avec S. Ém. le cardinal Bégin et le Chapitre, le cortège que formaient les élèves du Grand Séminaire et une nombreuse délégation de prêtres et de religieux. Dans le sanctuaire, Son Ém. le cardinal Mercier prit place au trône préparé en son honneur en face de celui du Cardinal Archevêque de Québec. A son trône, il était assisté de Mgr François Pelletier, recteur de l'Université Laval et de Mgr Jean Hébert, curé de Bouctouche, N.-B. M.M. les chanoines C. Beaulieu et A. Marcoux assistaient S. Ém. le cardinal Bégin. Au chœur on remarquait Mgr Wachter, auxiliaire de S. Ém. le cardinal Mercier ; Mgr C.-A. Marois, vicaire général du diocèse et doyen du Chapitre ; les chanoines ; le T. R. Père Lépiciér, supérieur général des Servites ; Mgr C. Guay, Mgr T.-G. Rouleau, Mgr C. Lemieux, supérieur du Collège de Lévis ; Mgr A. Boulet, supérieur du Collège de Ste-Anne, et une foule d'autres prêtres de la ville et de l'extérieur.

Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy chanta la grand'messe. M. le chanoine Gignac faisait les fonctions de prêtre assistant.

Au prône, M. le chanoine Laflamme, curé de la Basilique, souhaite la bienvenue à l'auguste visiteur.

Après la messe, Son Éminence le cardinal Bégin a présenté, de son trône, à son illustre collègue, les hommages émus du clergé et des fidèles du diocèse.

S. Ém. le Cardinal Archevêque de Malines est monté en chaire pour répondre à ces hommages.

“Voici à peu près deux mois, dit Son Éminence, que je parcours le Nouveau-Monde, et je rentre dans mon pays ravi